



Le 31 août 2015

Eurotunnel remercie le Premier Ministre français pour son soutien

L'été 2015 aura été marqué pour Eurotunnel par d'une part la réponse des gouvernements face à la crise migratoire et à ses impacts sur l'activité transmanche, et d'autre part la croissance du trafic du Tunnel sous la Manche.

La visite ce jour de M. Manuel Valls, Premier Ministre français, et de M. Bernard Cazeneuve, Ministre de l'Intérieur, et de MM. Frans Timmermans & Dimitris Avramopoulos, commissaires Européens – qui fait suite à la visite de Mme Theresa May, Ministre de l'Intérieur du Royaume-Uni le 20 août, souligne de façon magistrale l'importance vitale d'Eurotunnel dans la coopération Internationale.

Face aux tentatives d'intrusion et aux risques d'accident sur un site ferroviaire dont la configuration et l'exploitation s'apparentent à celles d'un très grand aéroport international, les gouvernements français et britannique ont apporté des réponses immédiatement opérationnelles aux besoins de sécurisation du terminal de Coquelles. Une solution pérenne pour la zone de Calais-Fréthun appartenant à SNCF-Réseau a également été trouvée et est immédiatement opérationnelle.

Jacques Gounon, Président Directeur Général d'Eurotunnel SE, a déclaré : « Eurotunnel remercie monsieur le Premier Ministre et monsieur le Ministre de l'Intérieur pour le témoignage très fort de soutien du Gouvernement à la mission de service public essentielle que ses 2500 salariés effectuent jour et nuit pour assurer une traversée rapide et sûre de la Manche. »